

GemeindeTeam MariaGeburt Wahl 1. März 2026

An diesem Tag werden bistumsweit neue Pfarrgemeinderäte und Gemeindeteams gewählt.

Was macht das Gemeindeteam?

Das Gemeindeteam ist eine Gruppe von engagierten Gemeindemitgliedern, die gemeinsam mit den Gremien und Seelsorgenden das kirchliche Leben im eigenen Ortsteil gestalten. Es plant Veranstaltungen und Gottesdienste, unterstützt Gruppen in der Gemeinde, fördert das Miteinander und bringt sich in die pastorale Ausrichtung ein. Das Gemeindeteam ist nah dran an den Menschen vor Ort und arbeitet bei Bedarf mit anderen Gemeindeteams und Gremien zusammen. Die Amtszeit beträgt 4 Jahre

Warum ein Gemeindeteam?

Die Erfahrungen der letzten Jahre zeigen: Die Entscheidung für ein gewähltes Gemeindeteam war richtig. So können wir die Fähigkeiten und Möglichkeiten der Menschen vor Ort besser erkennen, fördern und gemeinsam unseren Glauben und das Gemeindeleben gestalten. Dabei arbeiten wir mit der Pfarreiengemeinschaft „Maria Frieden“ und dem Pastoralen Raum Aschaffenburg zusammen – behalten aber immer die konkrete Situation in unserer Gemeinde im Blick.



Mitmachen. Gestalten. Kandidieren.

Deshalb wird es auch diesmal keine Wahl zum „Gemeinsamen Pfarrgemeinderat der PG Maria Frieden“ geben, sondern erneut die Wahl eines Gemeindeteams vor Ort in Maria Geburt.

Wer darf wählen?

Alle katholischen Gemeindemitglieder ab 14 Jahren, die in Maria Geburt ihren Hauptwohnsitz haben, sind wahlberechtigt.

Wie wird gewählt?

Die Wahl des neuen Gemeindeteams findet **am Sonntag, 1. März 2026** im Gemeindehaus Maria Geburt von **11.00 Uhr bis 17.00 Uhr** statt.

Sie haben auch die Möglichkeit, per **Briefwahl** daran teilzunehmen.

Bitte wenden Sie sich in diesem Fall ab Ende Januar an das Pfarrbüro, um rechtzeitig die nötigen Unterlagen zu erhalten.

Diese müssen spätestens am Wahltag dem Wahlausschuss vorliegen. ..